



#EinerFürAlle



Der erfahrene Stabsoffizier aus Cuxhaven engagiert sich seit 2008 in den verschiedenen Beteiligungsgremien für die Menschen der Bundeswehr.

Dabei geht es ihn nicht nur um dienstliche Belange, sondern auch um soziales Engagement am Stand- und seinem Wohnort. Das Wohl der Menschen spornt ihn immer wieder an!

Welche Botschaft sendet der DBwV?

Dass er für die Menschen der Bundeswehr da ist und für sie kämpft. Das macht er seit langer Zeit und umfassend in allen Themenbereichen. Das äußerst professionelle DBwV-Team kann dabei sehr große Erfolge vorweisen.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Kapitän zur See
Kai-Uwe Tetzlaff

Marinekommando
am Standort Rostock

Vorsitzender im ÖPR
beim MarKdo

Motto:

**Der Mensch steht
immer im Mittelpunkt!**

